

balise titre: Location île Maurice Trou aux Biches : villas et appartements tout confort

Balise méta-description: Séjournez près de Trou aux Biches à l'île Maurice : villas avec piscine ou appartements haut de gamme, au calme, avec services hôteliers et conciergerie sur-mesure.

Slug: /location-ile-maurice/trou-aux-biches/

Fil d'Ariane: Location haut de gamme près de Trou-aux-Biches

Location île Maurice Trou aux Biches

Confort, sérénité et situation idéale

Une location élégante et paisible proche de Trou aux Biches

Séjourner au sein de l'une de nos [locations de vacances à l'île Maurice](#), et plus précisément à Mythic Suites & Villas, c'est opter pour un **emplacement privilégié** : Grand Gaube, village côtier tranquille et préservé, à seulement 30 minutes de Trou aux Biches.

Vous profitez d'une ambiance apaisante au sein d'un **domaine intimiste** entouré de nature tropicale. Le matin, le chant des oiseaux accompagne l'air marin ; le soir, place à la douceur d'une varangue ombragée et à la quiétude d'un jardin privé.

Et dès que l'envie vous prend, Trou aux Biches vous accueille avec ses plages, ses marchés, ses tables animées. Cet équilibre entre **calme authentique et vie locale** rend Mythic Suites & Villas unique.

Chaque **location proche de Trou aux Biches** vous laisse libre de choisir entre farniente et découverte.

Nos locations à Mythic Suites & Villas, près de Trou aux Biches

Grand Luxury Suite

Appartement jusqu'à 6 personnes / 1-3 chambres / 149-202 m²

Lumineux, spacieux et bien agencé, cet appartement a été conçu pour offrir un **confort optimal**, à l'intérieur comme à l'extérieur. Depuis la terrasse ou le balcon, laissez-vous porter par la brise des alizés et la lumière douce des journées mauriciennes.

La **piscine commune** du domaine, à quelques pas seulement, est idéale pour un bain matinal ou une pause rafraîchissante en fin de journée. Modulable selon vos besoins, cet appartement s'adapte à toutes les configurations : séjour en couple, en famille ou entre amis.

Une **location proche de Trou aux Biches**, où indépendance rime avec confort et art de vivre !

- 1 à 3 chambres
- 1 à 3 salles d'eau
- 149 à 202 m²
- Accès à la piscine commune
- Suite indépendante
- Terrasse ou balcon
- Vue dégagée

Elegance Pool Villa

Villa jusqu'à 8 personnes / 3 à 4 chambres / 480 m²

Dans cette **villa élégante et paisible**, la lumière naturelle met en valeur un intérieur raffiné, entièrement ouvert sur le jardin. À l'extérieur, une **piscine privée** de 54 m² vous attend, à l'ombre des cocotiers.

Entre baignades, siestes sous la varangue et repas en plein air, les journées passent au rythme du farniente. En soirée, un chef peut même venir cuisiner pour vous, dans l'intimité du jardin, sous les étoiles de votre [villa près de Trou aux Biches](#).

L'Elegance Pool Villa incarne l'art de vivre d'une **location aux portes de Trou aux Biches**, entre espace, sérénité et confort absolu !

- 3 à 4 chambres
- 1 salle de bain + 3 salles d'eau
- 480 m²
- Piscine privée de 54 m²
- Jardin paysagé
- Ambiance feutrée
- Douche extérieure

Des services sur mesure pour un séjour libre et confortable

Séjourner à [Mythic Suites & Villas](#), c'est bénéficier de la liberté d'une **location indépendante**, [villa](#) ou appartement, tout en profitant du **confort de services hôteliers** haut de gamme.

Chaque **location à proximité de Trou aux Biches**, dans le nord de l'île Maurice, comprend le ménage quotidien, le linge de maison, le wifi illimité, l'eau filtrée et une cuisine entièrement équipée. Climatisation, salles de bain spacieuses, literie premium, rangements généreux... tout est pensé pour un **séjour serein**.

Ici, aucun horaire imposé : **vous vivez à votre rythme**. Et si vous souhaitez un massage, un repas ou une activité, notre équipe est à votre écoute.

Une **location proche de Trou aux Biches** qui marie **confort, autonomie et bien-être** !

Location île Maurice Trou aux Biches : toutes vos questions

Quels services me sont proposés dans ma location ?

Ménage quotidien, linge de maison, wifi illimité, eau filtrée, cuisine équipée, conciergerie 7j/7... ici, tout est prévu pour un **séjour confortable**, autonome et sans contraintes.

Comment se passe l'accueil à l'arrivée ?

Un membre de l'équipe vous reçoit directement sur place, vous installe, vous conseille et reste disponible tout au long du séjour avec **discretion et bienveillance**.

Quelle est la distance entre Mythic Suites & Villas et Trou aux Biches ?

Le domaine se situe à Grand Gaube, un village calme à **environ 19 km** de Trou aux Biches. Vous profitez d'un cadre paisible, tout en restant proche des plages, restaurants et animations du nord.

Piscine privée ou piscine commune : qu'est-ce qui est prévu ?

Cela dépend de votre location : la villa dispose d'une piscine privée, tandis que la suite donne accès à la piscine commune du domaine. Dans les deux cas, détente et baignade sont au rendez-vous, selon vos envies.

Ces locations conviennent-elles aux séjours en famille ?

Oui, leur **configuration modulable** permet à chacun de disposer de son espace tout en partageant des instants conviviaux. Parfaites pour les familles ou groupes aspirant au confort et à la sérénité.

Quels avantages à séjourner à Mythic Suites & Villas ?

La souplesse d'une location indépendante, la qualité de services hôteliers, un cadre calme et soigné en bord de mer, le tout à proximité de Trou aux Biches... voici les atouts de nos locations !

Au cœur de Mythic Suites & Villas, la conciergerie transforme chaque envie en réalité : déjeuner au bord de votre piscine, massage sous la varangue, sortie en mer ou pique-nique sur la plage... **Il suffit de demander !**

Présente avec discrétion, l'équipe veille à **la fluidité de votre séjour**.

Plus qu'un service, c'est une attention constante, humaine et personnalisée, qui rend chaque séjour en **location proche de Trou aux Biches** unique et inoubliable !

Un accueil personnalisé, dès votre arrivée

Chez MJ Holidays, l'accueil est **un vrai moment d'échange**. Dès votre arrivée, un membre de l'équipe vous accueille sur place, vous fait découvrir votre location, vous montre les espaces extérieurs, la piscine, et vous partage ses meilleures adresses.

Sourire, simplicité, disponibilité : tout est réuni pour que vous vous sentiez instantanément à l'aise.

C'est l'esprit MJ Holidays : une **location à l'île Maurice, à deux pas de Trou aux Biches**, qui commence dans la convivialité et se poursuit comme une parenthèse chaleureuse !

To pou bien isi⁴ !

Trou aux Biches, entre plage idyllique et authenticité

Séjourner dans une [villa avec piscine privée](#) à Mythic Suites & Villas, c'est être à quelques minutes de l'un des plus beaux joyaux de l'île Maurice : **la plage de Trou aux Biches**.

Ce ruban de sable blanc bordé de filaos s'étend sur trois kilomètres, face à un lagon turquoise aux eaux claires et peu profondes. Idéal pour les familles, parfait pour **le snorkeling ou la plongée**, c'est l'un des spots les plus prisés de l'île pour observer poissons tropicaux, coraux, tortues, et parfois même dauphins et raies !

Moins fréquentée que d'autres plages touristiques, Trou aux Biches a su préserver **son authenticité**. On y pratique **le kayak**, on s'y offre des **balades en catamaran** vers les îles du Nord, et l'on s'y régale dans des restaurants les pieds dans le sable, et ce le temps de vos vacances en [villa en bord de mer à l'île Maurice](#).

À proximité, **le village de Triolet** vous plonge dans la culture indienne de l'île, **le jardin de Pamplémousses** vous invite à la contemplation tropicale, et **les Vergers de Labourdonnais** régaler les amateurs de nature et de saveurs locales.

Et quand vient la fin du jour, Trou aux Biches s'illumine de teintes dorées : ici, le coucher de soleil se vit comme un spectacle quotidien : paisible, grandiose, inoubliable !

Le tout, à quelques minutes de votre **location proche de Trou aux Biches** à Mythic Suites & Villas.

Notes

1. Vous allez être bien ici ! ↩

Version EN

Title tag:

Mauritius Rentals – Trou aux Biches: Premium Villas & Apartments

Meta description:

Stay near Trou aux Biches in Mauritius: luxury villas with pools or high-end apartments in a peaceful setting, with hotel-style services and personalized concierge assistance.

Slug:

/location-mauritius/trou-aux-biches/

Breadcrumb:

Premium Rental near Trou aux Biches

Rental in Mauritius – Trou aux Biches

Comfort, serenity and the perfect location

Elegant and peaceful accommodation near Trou aux Biches

Staying in one of our [holiday rentals in Mauritius](#) and more precisely at Mythic Suites & Villas means choosing a **privileged location**: Grand Gaube, a quiet and unspoilt coastal village just 30 minutes from Trou aux Biches.

Enjoy a soothing atmosphere within an **intimate estate** surrounded by lush tropical nature. In the morning, the sea breeze mingles with birdsong; in the evening, relax on your shaded veranda and enjoy the peacefulness of your private garden.

And whenever the mood strikes, Trou aux Biches awaits you with its beaches, markets, and lively restaurants. This perfect balance between **authentic tranquility and local life** makes Mythic Suites & Villas truly unique.

Each **rental near Trou aux Biches** gives you the freedom to choose between pure relaxation and exploration.

Our rentals at Mythic Suites & Villas, near Trou aux Biches

Grand Luxury Suite

Apartment for up to 6 guests / 1-3 bedrooms / 149-202 m²

Bright, spacious and well-designed, this apartment was created to offer **optimal comfort** both indoors and outdoors. From the terrace or balcony, let yourself be carried away by the trade winds and the soft light of Mauritian days.

The estate's **shared pool**, just a few steps away, is perfect for a morning swim or a refreshing dip at sunset. Flexible and functional, this apartment adapts to every stay whether as a couple, a family or a group of friends.

A rental near Trou aux Biches where independence meets comfort and art de vivre!

- 1 to 3 bedrooms
- 1 to 3 bathrooms
- 149 to 202 m²
- Access to shared pool
- Independent suite
- Terrace or balcony
- Unobstructed view

Elegance Pool Villa

Villa for up to 8 guests / 3 to 4 bedrooms / 480 m²

In this **elegant and peaceful villa**, natural light highlights a refined interior fully open to the garden. Outside, a **private pool** of 54 m² awaits you under the shade of coconut palms.

Between swims, naps on the veranda and alfresco dining, the days flow by in pure relaxation. In the evening, a private chef can even prepare dinner for you in your garden, under the stars of your [villa near Trou aux Biches](#).

The Elegance Pool Villa perfectly embodies the **art of living in a rental close to Trou aux Biches**, combining space, serenity and absolute comfort!

- 3 to 4 bedrooms
- 1 bathroom + 3 shower rooms
- 480 m²
- Private 54 m² pool
- Landscaped garden
- Soft, peaceful atmosphere
- Outdoor shower

[Bespoke services for a free and comfortable stay](#)

Staying at [Mythic Suites & Villas](#) means enjoying the freedom of an **independent rental villa** or apartment while benefiting from the **comfort of premium hotel services**.

Each **rental near Trou aux Biches** in northern Mauritius includes daily housekeeping, linens, unlimited Wi-Fi, filtered water and a fully equipped kitchen. Air conditioning, spacious bathrooms, premium bedding and generous storage all designed for a **serene stay**.

Here, there are no fixed schedules: **you live at your own pace**. And if you'd like a massage, a meal, or an activity arranged, our team is always at your service.

A **rental near Trou aux Biches** that combines **comfort, independence and well-being!**

Rental in Mauritius – Trou aux Biches: all your questions answered

What services are included in my rental?

Daily housekeeping, linens, unlimited Wi-Fi, filtered water, a fully equipped kitchen, and 7-day concierge service... everything is in place for a **comfortable, independent stay** with complete peace of mind.

How does check-in work on arrival?

A member of our team will welcome you on site, show you around, offer personalized advice, and remain available throughout your stay with **discretion and care**.

How far is Mythic Suites & Villas from Trou aux Biches?

The estate is located in Grand Gaube, a quiet village **about 19 km** from Trou aux Biches. You'll enjoy a peaceful setting while staying close to the beaches, restaurants and attractions of the north.

Private or shared pool – what's included?

It depends on your rental: the villa has a private pool, while the suite offers access to the estate's shared pool. Either way, relaxation and swimming are always part of the experience.

Are these rentals suitable for families?

Yes, their **adaptable layout** allows everyone to enjoy their own space while sharing quality moments together. Perfect for families or groups seeking both comfort and serenity.

What are the benefits of staying at Mythic Suites & Villas?

The flexibility of an independent rental, the quality of hotel services, a peaceful seaside setting, and proximity to Trou aux Biches... these are the hallmarks of our properties!

[A dedicated concierge for a bespoke seaside stay](#)

At the heart of Mythic Suites & Villas, the concierge turns every wish into reality: breakfast by your pool, a massage on the veranda, a boat trip or a beach picnic... **just ask!**

Discreet yet attentive, the team ensures **a seamless stay**.

More than a service, it's a genuine, personalized attention that makes every **rental near Trou aux Biches** unique and unforgettable!

[A warm welcome from the moment you arrive](#)

At MJ Holidays, **hospitality is an experience in itself**. Upon arrival, a team member greets you on site, introduces you to your rental, shows you the outdoor spaces and pool, and shares insider recommendations.

Smiles, simplicity and attentiveness: everything is designed to make you feel instantly at home.

That's the MJ Holidays spirit: a **rental in Mauritius, just minutes from Trou aux Biches**, that begins with warmth and continues like a relaxing escape!

To pou bien isi [1](#) !

[Trou aux Biches – between idyllic beach and authenticity](#)

Staying in a [villa with a private pool](#) at Mythic Suites & Villas means being just minutes from one of Mauritius' finest gems: **Trou aux Biches Beach**.

This ribbon of white sand shaded by filaos stretches for three kilometres, facing a turquoise lagoon with calm, shallow waters. Ideal for families and perfect for **snorkelling or diving**, it's one of the island's best spots to observe tropical fish, corals, turtles, and occasionally dolphins or rays!

Less crowded than other tourist beaches, Trou aux Biches has preserved **its authentic charm**. You can **kayak**, enjoy **catamaran cruises** to the northern isles, or savour delicious meals in beachfront restaurants during your [seaside villa holiday in Mauritius](#).

Nearby, **Triolet village** immerses you in the island's Indian culture, **Pamplemousses Botanical Garden** invites you to tropical contemplation, and **Labourdonnais Orchards** delight lovers of nature and local flavours.

And as the day draws to a close, Trou aux Biches glows with golden hues: here, the sunset feels like a daily performance, peaceful, majestic, unforgettable.

All just minutes from your **rental near Trou aux Biches** at Mythic Suites & Villas.

Notes

1. You're going to feel great here! ↔